

Medieninformation

Hochschule der Sächsischen Polizei

Ihr Ansprechpartner
Martin Kulke

Durchwahl
Telefon +49 35891 46 2930
Telefax +49 35891 46 2111

medien.polfh@
polizei.sachsen.de*

02.12.2024

Sportlerinnen und Sportler der Polizei Sachsen geehrt

Unter der Schirmherrschaft von **Landtagspräsident Alexander Dierks** sind am Montag in Dresden 48 Sportlerinnen und Sportler der Polizei Sachsen geehrt worden. Ihre Medaillen und vorderen Plätze errangen die Athletinnen und Athleten bei nationalen und internationalen Wettkämpfen in den Jahren 2022 und 2023.

Staatsminister Armin Schuster beglückwünschte die Sportlerinnen und Sportler zu ihren herausragenden Erfolgen: **»Die sportlichen Erfolge unserer Polizistinnen und Polizisten sind nicht nur beeindruckend, sondern zeigen auch, was mit Disziplin und Leidenschaft erreicht werden kann. Ich gratuliere Ihnen herzlich und danke Ihnen, dass Sie den Freistaat Sachsen so kraftvoll vertreten.«**

Landespolizeipräsident Jörg Kubiessa gratulierte den Geehrten ebenfalls und hob in einer Ansprache die besondere Bedeutung des Sports für die Polizistinnen und Polizisten hervor: **»Es beeindruckt mich immer wieder, wie unsere Kolleginnen und Kollegen neben ihren anspruchsvollen Aufgaben im Polizeidienst auch sportlich Außergewöhnliches leisten. Diese Erfolge zeugen von großem Engagement, Leidenschaft und Professionalität – Eigenschaften, die Sie auch in Ihrem Dienstalltag voranbringen. Ich gratuliere Ihnen von Herzen zu diesen Leistungen und bin stolz, Sie in unseren Reihen zu wissen.«**

Die Geehrten sind zum Teil Leistungssportlerinnen und -sportler, die im Rahmen einer dualen Ausbildung in der Sportfördergruppe der Polizei Sachsen tätig sind. Andere Sportlerinnen und Sportler haben sich im Rahmen des Polizeisports bewährt und bei nationalen und internationalen Polizeimeisterschaften um Siege gekämpft. Vertreten waren Sportlerinnen und Sportler aus verschiedenen Sommer- und Wintersportarten.

Zu den herausragendsten Leistungen der Athletinnen und Athleten der Sportfördergruppe zählten unter anderem

Hausanschrift:
Hochschule der Sächsischen
Polizei
Friedensstraße 120
02929 Rothenburg/O.L.

[www.polizei.sachsen.de/de/
polfh.htm](http://www.polizei.sachsen.de/de/polfh.htm)

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

- Polizeihauptmeister Franz Anton, der mit dem Team 2023 Europameister im Kanuslalom wurde,
- Polizeimeister Felix Straub, der im 4er-Bob 2023 Europameister wurde,
- Polizeimeisteranwärter Nino Vogel, der Junioren-Euromeister 2023 im 4er-Bob geworden ist und
- Polizeimeisteranwärter Lucas Müller, der im Gewichtheben bei den Junioren-Europameisterschaften 2023 in der Gesamtwertung Silber gewonnen hat.

Zudem wurden verschiedene Sportlerinnen und Sportler für ihre Leistungen im Rahmen der nationalen und internationalen Polizeimeisterschaften geehrt. Dazu zählten unter anderem:

- Polizeimeister Marvin Schlegel, der im Rahmen der Deutschen Polizeimeisterschaft 2022 in Dessau sowohl über 4 x 100 Meter, bei der sog. Schwedenstaffel und über 100 Meter und 200 Meter den Sieg »erlief« sowie als bester Sportler der Meisterschaft geehrt wurde. Zudem siegte er bei den Europäischen Polizeimeisterschaften in Prag 2023 über 400 Meter.
- Polizeimeisteranwärter Kevin Joite und Polizeiobermeister Martin Vogel, die bei den Deutschen Polizeimeisterschaften 2022 in Dessau über 4 x 100 Meter den Sieg eingefahren haben,
- Polizeimeisteranwärter Rocco Martin, der ebenfalls in Dessau über 800 Meter und bei der Schwedenstaffel gewann sowie
- Polizeihauptkommissarin Manuela Weickert und Kriminalhauptkommissar Ronny Stephan, die bei den Deutschen Polizeimeisterschaften 2023 in Suhl im Team-Schießen die Goldmedaille geholt haben.

Musikalisch begleitet wurde die Veranstaltung durch ein Ensemble des Orchesters der Polizei Sachsen.

Geehrt wurden zudem die Fachwarte der Polizei Sachsen für ihre Verdienste um den Polizeisport. Der langjährige Hauptfachwart Polizeisport, Polizeihauptkommissar Tino Bonk, wurde außerdem aus seinem Amt verabschiedet. Polizeioberkommissar Florian Teich bekleidet das Amt zukünftig.

Medien:

Foto: Landespolizeipräsident Jörg Kubiessa während seiner Rede

Foto: Pokal für die erfolgreichen Sportlerinnen und Sportler

Foto: Zeremonie im Plenarsaal des Sächsischen Landtages

Foto: Staatsminister Armin Schuster spricht zu den Athletinnen und Athleten

Foto: Schirmherr Landtagspräsident Alexander Dierks